
Compte rendu du CA : 10 mars 2020

Présents :
N. Chérel, E. Cauhapé, J. Dubois, L. Lécrivain, G. Desmares, M. Mabile, C. Barange, V. 
Lagadec, A. Eveillard, R. Moysan, A. Derieux, C. Schmourlo,, A. Chauvel, B. Dufay, D. 
De Oliveira, J.Meyer, G. Boudier, C. Texier.

Excusés :
F. Brochain, S. Rouanet, F. Tirot, B. Tancray, L. Brunet de Courssou, M. Johnson, M.
Fuminier, L. Joubreil, N. Grison

Secrétaire de séance : Christèle TEXIER

I – APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CA DE FEVRIER 2020

Le compte rendu est approuvé sans remarque.

II – INFORMATIONS DE LA MUNICIPALITE (adressées par Fr. BROCHAIN):

Les membres de droit élus seront absents mardi, période de neutralité préélectorale 
oblige.
 
- les élections du dimanche 15 mars, 1 seul tour puisque 2 listes.

- une réunion planifiée vendredi 13/03 à 14h00 avec les services de la médiathèque 
concernant un point sur les ateliers littéraires et l’avenir que nous pourrions envisager pour
cette action.

- concernant la demande pour le concert d’Agata K. prendre contact avec la directrice 
Culture (E. BREHERET ou E Eon) pour préparer la convention. Pas de difficulté pour faire 
appel au régisseur d’Agata si professionnel (Joëlle déjà informée)

- tableau blanc installé dans la salle Prieuré RDC pour les cours de langues.

- pour information : invitation de P Hojan, maire de Grodzisk vers le maire de Betton
pour  participation  à  un  séminaire  à  Grodzisk  sur  “les  30  ans  des  collectivités
territoriales. Réponse d’attente pour décision par la (le) prochain maire.

Elaboration du planning des manifestations pour 2020-2021 (rédigé par Nicole C)

- Réunion mardi 28 Avril pour arbitrages
- Document à adresser avant le 30 Mars avec nos souhaits

- Décos de Noël Anita Conti + Foyer Dimanche 29 Novembre 2020
- Soirée jumelages Confluence + Estacade + Office Samedi 30 Janvier 2021
- Soirée  rencontre  européenne  des  jeunes  Confluence  +  Estacade  +  Office

Dimanche 4 Avril 2021



III - SITUATION FINANCIERE

Compte chèques : 9117,06euros
Livret CMB : 5412, 29 euros
186 adhérents

V-COURS DE LANGUES/APERO LINGUISTIQUE :
 
-Anglais  : pas de nouvelle inscription finalement.
Une personne qui s'est fait une fracture à l'épaule demande le remboursement des
prochaines semaines : refusé.

-prochain apéro linguistique prévu le 22/03 sauf interdiction dû au Corona Virus.

VI -CAFE LITTERAIRE :  

-a eu lieu le samedi 7 mars à la médiathèque de 10h à 12h sur la littérature 
contemporaine des Pays de l’Est. A nouveau du monde et de beaux échanges. Un 
questionnaire avait été envoyé au préalable pour faire un bilan après ces 8 années de 
café littéraire. 
Les principales remarques :
-tous sont satisfaits de ces échanges littéraires.
-ne prendre qu'un seul livre, puis le ramener pour en prendre un autre afin que chacun 
puisse avoir le choix au moment où il vient prendre un livre.
-le jour du café littéraire, être plus concis dans ce qu'on présente pour laisser à tous 
la possibilité de s'exprimer.
-ne présenter dans un premier tour de table qu'un seul livre dans le même souci de 
laisser parler tous les présents. 
Prochaine date suggérée : 16/05 mais à confirmer.  

 
VII– ACCUEIL DES JEUNES DES VILLES JUMELLES  (rédigé par Nicole C)

 Dates retenues     : du 1er au 6-7 Avril 2021
 Nombre de participants   : 10 à 12 jeunes et 3 accompagnateurs maximum par pays
 Forme de l’accueil   : 2 jours hors Betton avec une nuit dans un lieu externalisé 

(jeunes de 4 pays plus les jeunes Bettonnais) soit environ 90 personnes
 Lieux évoqués pour logement extérieur à Betton   : Auberges de jeunesse, Internats, 

maisons familiales … pour 100 personnes
 Il est demandé à chaque membre du CA de faire des recherches

 Choix du Thème pour obtenir une subvention européenne     :
 Promouvoir la solidarité en tant que notion fondamentale



 Premières idées d’activités proposées
Action de solidarité dans les pays jumelés (pour financer le voyage ?)
Action de solidarité intergénérationnelles 
Activité mettant en œuvre l’entraide dans le sport par exemple (autre forme de 
solidarité) 
Conférence avec une association locale de solidarité
Mini concert

 A contacter
Maison de l’Europe
Le centre 12-14 de Betton

VIII – ACCUEILS ET SEJOURS AVEC NOS VILLES JUMELLES

A>Moretonhampstead : (envoyé par Marylène)

- Le car a été réservé par Alain auprès de l’autocariste Jollivet.
- Nous en sommes maintenant à choisir ce que nous allons voir à Oxford. Nous y 

séjournerons  jeudi 20/ 08  et vendredi 21 matinée.
Nous nous sommes mis d’accord pour une visite guidée de la ville et de l’université le jeudi 
après-midi.J’ai eu plusieurs contacts avec l’office de tourisme d’Oxford, ils ont pris note de 
notre souhait , je leur ai fourni tous les renseignements utiles mais à ce jour je n’ai pas eu de 
retour, je pense que le mois d’août leur semble loin… 
Il nous reste à déterminer quelle visite nous ferons le vendredi matin. Il faut visiter un 
« college » ,au moins , il y en a 40 et c’est ce qu’on visite en priorité mais ils ouvrent  l’après-
midi pour la plupart. Le plus grand et le plus connu est Christchurch , un des rares ouvert le 
matin  . Nous avons aussi la possibilité d’inclure un autre « college » dans la visite guidée du 
jeudi. Nous réglerons ces détails lors d’une prochaine réunion d’équipe.

B>Altenbeken : 

Séjour annulé car Didi a confirmé par téléphone à Nicole C qu'elle ne souhaitait pas 
que l'on se rende à Altenbeken dû au Corona Virus. Bernard doit la recontacter. Peut-
on envisager un report en octobre?
L'OFAJ prendra en charge les frais en cas de non possibilité de remboursement sur 
ce qui a déjà été versé.
 

    C>Grodzisk :

Fil rouge  : 
-la pub est faite pour le film La Communion si la séance peut se maintenir en raison du
Corona virus. 
-le concert : rencontre jeudi 12 avec le régisseur d'Agata pour faire le point sur le 
matériel.



D>Barberino   : 

RAS, pas de message de la part des Italiens de Barberino si ce n'est sur Facebook de
la part de Pascuale.

IX>QUESTIONS DIVERSES :

Bretagne Pologne nous a encore sollicités : ils voudraient faire leur réunion à Betton.
Nous avons déjà refusé une 1ère demande.
Interrogations  du  CA  :  qu'apportera  cette  collaboration  avec  eux?  A  quoi  nous
engagera t-elle? Même si l'idée de partager avec d'autres sur les échanges avec la
Pologne est une bonne chose...Pour l'instant, pas de décision de prise, on réflèchit
encore.

Fin du  CA  à 22h pour laisser place aux diverses réjouissances. Un grand merci.

Puis J. Meyer prend la parole pour dire que ce sera son dernier CA comme membre élu
de droit, il quitte Betton pour s'installer dans un autre département. Il remercie tous
les membres qu'il a connus pendant ces 7 années passées à assister à nos différents
CA. Il est en retour remercié pour sa participation.
                 
 ATTENTION  Prochain CA le mardi 7 avril 2020, 20 h 30 - Salle 7 au Prieuré


